

NOCH EINE VOLKSINITIATIVE

Rentner sollen von Franchise befreit werden

Der Vorstoss der DpL scheiterte vergangenen September im Landtag, aufgeben wollen sie trotzdem nicht. Nun soll eine Volksinitiative dazu führen, dass Rentner von der Krankenkassen-Franchise befreit werden. So sollen Ende des Jahres 500 Franken mehr auf dem schmalen Pensionistenkonto bleiben. DpL-Präsident **Thomas Rehak**: «Jetzt ist der richtige Zeitpunkt für die Initiative.»



Thomas Rehak: «Wir handeln, die anderen reden nur.» TATJANA SCHNALZGER